



Instituto para la Protección de Personas  
Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

---

# BOLETÍN INFORMATIVO

Lunes 23 de enero de 2023

## ¡Feliz día mundial de la Libertad!

La historia de la humanidad ha sido una constante lucha por el ejercicio de sus libertades.

Estamos en una época en la que el ejercicio de las libertades es fundamental en cualquier grupo social. Expresarnos, alzar la voz, proponer, cuestionar, indagar, son acciones que forman parte del ejercicio de nuestras libertades y deben ser respetadas y propiciadas por todos, particularmente, por aquellos a quienes como sociedad, pusimos en sus manos el destino de la nación.

No debemos olvidar que el ejercicio de los derechos y libertades conlleva responsabilidades. En nuestro México, se valida el derecho a la libertad de expresión y la defensa de los derechos cuando se ejerce de manera respetuosa y pacífica. Sumemos en generar sociedades informadas y libres, pero responsables de sus acciones. Sumemos por la paz, que es el valle en el que el ejercicio de las libertades florece.